

Sparkasse Bodensee verstärkt den Vorstand durch ein weiteres stv. Vorstandsmitglied

Konstanz / Friedrichshafen, 16. Dezember 2024

Der Verwaltungsrat der Sparkasse Bodensee hat mit Michael Mönch eine hochqualifizierte Führungskraft als stv. Mitglied des Vorstandes gewählt.

Die Aufgaben eines Sparkassenvorstandes sind vielfältig. Wichtig ist, dass die Vorstandsmitglieder bei Abwesenheit kompetent vertreten werden. Der Verwaltungsrat hat deshalb zum 1. Januar 2025 Herrn Michael Mönch zum weiteren stv. Vorstandsmitglied gewählt. Mönch vertritt die beiden Vorstandsmitglieder der Sparkasse Bodensee gemeinsam mit den bisherigen stv. Vorstandsmitgliedern Klaus-Dieter Schmidberger, René Bürger und Manuel Kruppe.

Der 42-jährige Michael Mönch ist seit Juli 2007 bei der Sparkasse Bodensee tätig und hat sich in den letzten Jahren als etablierte Führungskraft mit hoher fachlicher Expertise und großem persönlichen Engagement stetig weiterentwickelt. Im Jahr 2014 etablierte der gebürtige Freiburger in der Sparkasse Bodensee ein „Heilberufe-Center“.

Seit April 2018 verantwortet Mönch ergänzend die Abteilung Private Banking. Zum Jahresbeginn 2024 hat er zusätzlich gemeinsam mit Klaus-Dieter Schmidberger die Verantwortung für das Firmenkundengeschäft übernommen und diesen Bereich im Tandem geführt. Zum 1. Januar 2025 wird sich der diplomierte Betriebswirt (DH) auf den Bereich Private Banking und die Spezialeinheit für Heilberufe, sowie auf seine neuen Aufgaben als stv. Vorstandsmitglied konzentrieren.

In der Position als Marktdirektor verantwortet Mönch ein breites Spektrum an Aufgaben im Kundengeschäft. Mit über 22 Jahren Erfahrung bei regionalen Kreditinstituten hat der Konstanzer sich kontinuierlich auf die qualifizierten Beratungssegmente Private Banking, Firmenkunden sowie das Finanzierungsgeschäft und dem Immobilienmanagement spezialisiert. Die Abteilung der hauseigenen Marke „Leben am Bodensee“ führt der Familienvater seit September 2024 kommissarisch.

Neben zahlreichen Weiterbildungen innerhalb der Sparkassenorganisation hat sich Mönch zuletzt zur Geschäftsleitereignung gemäß § 25c KWG qualifiziert und kann so den Schritt in den erweiterten Vorstand gehen. Mönch freut sich auf seine neue Aufgabe und bringt seine umfassende Expertise in die Weiterentwicklung der Sparkasse Bodensee ein.

Zum Start am 1. Januar 2025 ist es natürlich noch notwendig, dass das Regierungspräsidium grünes Licht dafür gibt.

